

ALIMENTOS

Menos costos y peso débil 'inflan' flujos de Gruma

El incremento de 5 por ciento en sus ingresos, aunado a menores costos de ventas, permitieron a **Gruma**, el productor de harina de maíz y tortillas más grande del mundo, aumentar en 16 por ciento su flujo de operación (EBITDA) del cuarto trimestre de 2014 al sumar mil 986 millones de pesos. El avance en los ingresos obedeció

a un alza de 3 por ciento en sus volúmenes de ventas y al efecto favorable de la depreciación del peso frente al dólar, al traducirse en una mayor facturación en moneda local. La utilidad neta, que cayó 34 por ciento, fue afectada por la de-

ducción de pérdidas fiscales de ejercicios anteriores durante diciembre 2013, explicó la compañía. En el último trimestre de 2014 las inversiones de **Gruma**, que dirige **Juan Antonio González Morend**, fueron de 40 millones de dólares, la mayoría aplicadas a expansiones de capacidad de producción y almacenamiento, principalmente en Europa y Asia. Con ello, las inversiones en el año fueron de 130 millones de dólares. En 2014 la firma redujo en 29 por ciento su deuda con costo.

— *Jesús Ugarte*

	Resultados del 4T14		
	2014	2013	Var. %
 VENTAS:	12,907	12,250	5.4
EBITDA:	1,986	1,711	16.0
UTILIDAD NETA:	1,376	2,097	-34.4

CIFRAS EN MILLONES DE PESOS

FUENTE: GRUMA

